


Introdução 

     
     Antes de mais nada, entenda que este livro é uma parte de
uma declaração que planejei fazer para você, por muito tempo
esperei o momento certo e acho que chegou este momento.
Existem algumas regras para ler esse mini livro. 

1.  Você só pode ler um capítulo por dia 
2. Toda vez que terminar um capítulo vamos conversar

juntos ou separados sobre cada capítulo 
3. Pode e deve me fazer qualquer pergunta sobre os

capítulos, deixei algumas coisas em aberto para a gente
ter assunto para conversar. 

4. Os dois marcas páginas são para você separar as partes
que vai ler, o vermelho é para os capítulos do 1 ao 3, o
outro será para os capítulos 5 ao 7. 

5. Memorize os versículos que ficam em cada final de
capítulo, vai ser importante depois 

6. O último capítulo só poder ler junto comigo.



Os primeiros capítulos falam um pouco da minha
história, já que eu nunca contei para você e aí vou
aproveitar também para saber da sua. Os capítulos 4
para frente são sobre você e eu. Tenha uma ótima
leitura, espero que goste.

 Capítulo 1: Sacrifício

Eu estava morrendo de sono, muito cansado, tinha
começado a chover e ainda faltava muito pra chegar
em Fortaleza, estava tocando uma música de
celebração do Fernandinho, tínhamos parado para
abastecer o carro, eu estava sem o cinto, quando o
carro foi abastecido senti no coração de colocar o
cinto, coloquei e tentei dormir mais um pouco, não
estava conseguindo, a chuva piora, fica mais difícil de
ver a estrada. Começou a tocar uma música Deus
Forte, do Kleber Lucas, já estava na metade da letra,
eu lembro de olhar para todo mundo que estava no
carro, minha sobrinha estava na cadeirinha no meio,
ao lado dela estava minha amiga de infância 



Yngrid, na frente no banco do passageiro e olhei pro
meu pai, questão de segundos o pneu do carro vai de
encontro com um buraco, minha mãe dá um grito de
susto, meu pai grita “calma!”. Minha mente naquele
momento ficou a milhões é como se tudo ficasse lento
e vários pensamentos fizessem morada na minha
cabeça e eu me questionei duas coisas “isso
realmente está acontecendo?” e a outra “ por que isso
está acontecendo?”. Naquele momento o carro
derrapa, meu pai não consegue controlar, o carro bate
no meio fio e começamos a capotar, nesse momento
eu coloquei meu braço sobre a minha sobrinha, morri
de medo achando que ela iria se machucar. Acho que o
carro girou umas três vezes, eu olho para todo mundo
e escuto a voz de cada um, minha sobrinha estava
calada, eu tiro meu cinto e olho pra ela e tiro ela da
cadeirinha, ela estava bem, mas era uma criança de 4
anos, ainda estava processando o que
estava acontecendo.



Eu, Dani e Yngrid somos os primeiros a sair do carro,
eu ajudo meu pai, ele só havia machucado o pé, olho
pro carro e vejo que tinha uma pedra na direção da
cabeça do meu pai, minha mãe estava bem e com a
Dani. A Yngrid olha pra mim e me abraça e começa a
chorar. Pessoas pararam para ajudar a gente,
conseguimos carona e fomos de ônibus para casa.
Toda vez que eu lembro do momento do acidente, cada
segundo, é como se fosse a memória mais detalhada
da minha vida e ao lembrar eu sempre perco um
pouco do ar, senti muita falta de ar quando tinha
chegado em casa, pois eu lembrava sempre, não sou
de falar isso para ninguém, a única pessoa que sabia
dessa minha falta de ar era a minha ex, pois naquele
momento ela foi muito amiga.



     Depois de ter vivenciado isso, eu fiquei muito
arrependido de muita coisa errada, eu vi que eu podia
ter morrido, decidi me entregar por inteiro, era só
janeiro de 2019, nesse período busquei da forma mais
intensa a Deus, sentia o toque dEle todo dia, voltei a
treinar e consegui participar de uma competição
grande de Muay Thai, ganhei a luta e tive a
oportunidade de participar de uma luta que me daria
uma viagem como prêmio, estava alistado tinha
passado e iria servir no exército, era um ano que eu ia
avançar muito, então, chega o mês de março e senti
muito forte que meu tempo em Fortaleza tinha
acabado, qualquer pessoa de lá e naquela época teria
achado que eu tinha ficado maluco, alguns aliás
acham ainda, mas, eu sabia que era Deus. Meus
pastores ficaram bem chateados com a minha
decisão, amigos ficaram tristes e meus pais ficaram
arrasados. Eu expliquei de todas formas que era a
vontade de Deus, mas dificilmente entenderam, hoje
quem pode olhar pra minha vida entende que foi a
vontade dEle, até porque eu sacrifiquei tudo que eu
tinha de bom em Fortaleza para recomeçar do zero,
me doeu muito esse sacrifício e foi difícil.



     Sacrifícios que são feitos no passado, alguns deles
foram feitos por você e pode ter chamado muita
atenção, talvez as pessoas zombam das suas
escolhas, mas que fique uma palavra para você, todo
sacrifício é feito como uma semeadura, você não vai
colher nada na hora que for plantado, mas quando
chega o tempo certo a colheita chama mais atenção
do que o sacrifício. O ano de 2019 foi um ano muito
bom e de aprendizado, mas não foi meu ano de
sacrifício.
     A igreja estava cheia, tinha muitas pessoas se
abraçando, já tinha dado meia noite, era ano novo.
Nesse período geralmente fazemos promessas e
pensamos nas possibilidades do que vai acontecer no
decorrer do ano e eu estava sonhando com muitas
coisas, achei que seria um ano desafiador que tudo iria
acontecer como eu queria, mas não foi. Antes do ano
virar eu estava alí, com o microfone na mão como foi
os outros anos, cantando e se alegrando com a
igreja, um pensamento veio a minha mente “ Eu
preciso semear, sacrificar neste próximo ano, algo que
nunca fiz em outros anos, sacrifícios que Deus pede”
bom, para você que está lendo isso, eu digo



para ter cuidado com o que você pede e ora a Deus.
Pois foi isto que eu fiz, orei e disse que seria um ano
de semeadura de SACRIFÍCIO, tinha orado com muita
fé sobre isto. Eu estava em plena confiança e fé de que
tudo ocorreria bem, imaginei que minha vida
financeira iria ter uma ascensão, iria ter muitos
discípulos, multiplicação de célula e um casamento
no final do ano. No final do mês de janeiro, marquei
uma discipulado com meu líder, tratamos vários
assuntos, o último tópico que tratamos foi o meu
namoro. Eu havia explicado para o meu líder que
estava tudo bem, os últimos dois anos de namoro
foram os melhores, tínhamos aprendido a amar os
defeitos um do outro, a gente tinha as nossas metas e
sonhos para aquele ano. No final da conversa ele me
fez uma última pergunta. “Quando vocês dois
casarem, você irá para a igreja dela ou ela vem para a
nossa?” Bom, eu sabia da resposta, pois já tinha dito
para várias pessoas que ela viria congregar comigo,
era algo que já tínhamos em mente, então, respondi o
que pra mim era óbvio e certo.



     Aquele dia de DI foi 28 de janeiro, minha namorada
estava viajando em um curso missionário e eu estava
em um sentimento estranho, senti Deus falar comigo
“O namoro de vocês está acabando” achava muito
estranho, pois tudo estava bem. No dia 31 de janeiro,
eu estava em meu trabalho e recebo uma mensagem
da minha namorada, dizendo que havia chegado de
viagem. Disse que precisava conversar comigo, que
seria melhor pessoalmente, na mesma hora veio uma
pergunta na minha mente para fazer a ela “Quando a
gente se casar, você vai congregar comigo ainda?” ela
esperou um tempo para digitar, e disse “ É sobre isso
que precisamos conversar. Naquele momento eu
sentia um turbilhão de emoções, na minha cabeça
parecia que nada estava fazendo sentido e ao mesmo
tempo era como se eu soubesse qual era o final da
conversa. Veio na minha mente as lembranças de tudo
que vivemos, da primeira vez que tinha visto ela e
como fomos aos poucos construindo nosso
relacionamento, primeiro beijo, primeiro encontro, a
primeira conversa com os pais dela. Parecia que meu
mundo tinha acabado, que meu ano já era e ainda
estávamos em janeiro.



     Cada nome próprio pode ter um significado
específico, se você se chama Helena seu nome então
significa “Iluminada” se você se chama Mateus
“presente de Deus” ou se você se chama Laís “ a
democrática”. Todos temos uma identidade, uma
marca, e nossos nomes podem ter algo muito forte.
Anos antes, no início do namoro, planejamos algumas
coisas pro futuro e a principal parte era o casamento,
detalhes de decoração, paleta de cores, lista de
convidados, mas o que me interessava bastante era o
tema “filhos”.

        Sara

     O nome Sara significa “Princesa”, sempre achei
um nome lindo, sempre imaginei minha filha pequena
de 4 anos, dentro do seu quarto brincando com seus
brinquedos e eu a chamando para vir até a sala para
dar um abraço “ Sara!”. Eu havia conversado então
com minha namorada sobre o nome, ela amou a ideia,
tínhamos pensado em Sara Emanuelle.



A gente tinha um modelo de promessa, de juramento
com o nome dela, porque levávamos muito a sério a
“existência” da Sara, sonhávamos com isso, fazia
parte do planejamento e do livro dos sonhos de cada
um. Sempre fui muito brincalhão, amava fazer ela rir,
então quando tinha algo sério, uma promessa eu
falava “ Juro pela Sarinha “ essas poucas palavras de
alguma maneira deixava a marca de que nosso
relacionamento nunca acabaria, bom pelo menos era
o que a gente achava. De uma certa forma a Sara não
era apenas uma “ideia” ou um “sonho”, mas falando
de uma forma espiritual e em questão de Fé, ela
existia, era de verdade, era além de um sonho, na
época eu tive vários sonhos, com uma garotinha de
pelo menos um ano de idade, cabelo cacheado, bem
moreninha, era parecida comigo, o nariz era igual ao
meu, sonhei muitas noites com o sorriso daquela
criança. Bom, voltando aquela noite da conversa,
minha namorada começava a falar sobre o nosso
relacionamento e futuro, ela havia dito que durante o
curso dela, teve um momento forte de oração e que
Deus usou uma moça pra entregar uma mensagem



a todos os jovens alí, mas uma em específico pra ela,
ela disse que a moça orava de uma maneira forte e
com intensidade e dizia “Deus está pedindo para
alguém aqui entregar seu relacionamento” ela sentiu
no coração que era com ela, mas negou por medo e
por orgulho, disse que consigo mesma que não era
com ela, e aí Deus falou de novo através da moça “
Deus está mandando você sacrificar a Sara” naquele
momento ela se derramou em prantos, chorou como
criança e quando eu ouvi ela me dizer tudo isso
comecei a chorar no meu local de trabalho, no
momento não havia me lembrado do servo de Deus
Abraão, mas me senti como ele, alguém que ouviu um
pedido de Deus e executou sem negar, vi que o
sacrifício não era só dela, mas era meu também, meu
peito doía muito, fazia anos que não chorava de dor e
tristeza.
   



     Foi aí que eu entendi que era o primeiro sacrifício
daquele ano, fiquei com medo, o que mais me
assustava era o sentimento de solidão, na minha
cabeça não poderia ter ninguém mais que me amasse
como ela me amava, alguém que me amasse sabendo
dos meus defeitos, não queria nenhum pouco o
sentimento de ter que conhecer outra pessoa, medo
da frustração de ambas as partes. E o pior de tudo é
saber que a Sara foi realmente sacrificada, você pode
estar lendo e pensando que eu poderia sim ter uma
filha no futuro e colocar o nome de Sara, mas não é
sobre isso, era sobre uma promessa, existia um
sentimento e valor de fé, era algo além de um sonho.
Fé é definido pela certeza de algo que ainda não se
cumpriu, eu tinha total fé que teria a Sara, sacrifiquei
esse sonho.
     No início do namoro eu sentia algo “negativo” é
como se eu sabia que não poderia dar certo, existia a
química, existia uma conexão, porém, quando ela ia
para igreja comigo, eu não sentisse algo espiritual
confirmando em meu coração, aquilo me preocupava,
mas eu pensava que era só algo a se construir com o
tempo.



Vai aí uma lição para você que lê, o tempo ele tem
duas linhas de raciocínio, a primeira: o tempo não
resolve nada! Você pode deixar de pagar uma conta,
ela vai atrasar e acumular juros, se tornando uma
bola de neve para você. A segunda é: O tempo é o
maior revelador de todas as coisas! Não importa o que
fique oculto, sempre é revelado aquilo que é de fato
importante para você e Deus é o responsável por
conduzir essa revelação para ti.
     Semanas depois me ocorre algo, alguns cultos em
que eu estava ministrando louvor comecei a sentir um
caroço nas cordas vocais, não atrapalhava, mas era
incômodo, era uma sensação ruim e aí veio na minha
mente “ Deus vai pedir que eu sacrifique cantar
também” eu entrei em várias vezes em secreto e
chorando, eu disse que aceitava, que tinha entendido
sobre o sacrifício, mas de certa forma houve
misericórdia, eu tinha sentido que Ele só queria saber
se eu diria “sim”. Um mês depois minha vida
financeira fica turbulenta, portas se fecham, nada
ocorre bem financeiramente.



E então, acabei colocando meu apartamento para
alugar, amava minha privacidade, morar sozinho, mas
aos poucos fui entendendo que fazia parte do
sacrifício, fazia parte de algo chamado de Vontade
Perfeita de Deus. Se estamos passando por
processos, situações de mudanças e crescimento, é
porque Deus quer te preparar para a vontade perfeita
dEle. 
     Recebi uma ótima oportunidade de emprego, em
um banco, na mesma hora pensei que seria o ponto
auge do ano, uma luz no meio da escuridão, só fiquei 3
meses, senti novamente que era Deus fechando uma
porta e dias antes Deus já me falava que eu iria ser
desligado. Mas aí tomei iniciativa de me preparar e
conseguir uma certificação que seria um divisor de
águas para mim. Quando eu tive essa conquista,
pensei nos últimos 5 anos, tudo que tinha passado, as
portas que se fecharam e me fez entender, me foi
revelado por Deus o porquê de certas portas terem
sido fechadas. Se eu tivesse passado no concurso do
bombeiro militar que tinha feito 3 anos antes eu teria
tido recursos para ter me casado mais cedo, teria
seguido outro caminho, meu caráter como homem



não estava preparado, pois eu sempre pedia a Deus
para que eu só tivesse condições financeiras
prósperas se tivesse com o coração conforme a
vontade dEle. Se outras portas financeiras tivessem
sido abertas eu não teria conhecido pessoas que
precisavam da minha ajuda, das minhas palavras.
Sacrifício pode ser considerado algo doloroso, um
processo de mudança que te machuca, porém,
sacrifício tem muito haver com aliança, talvez um
teste de aliança, fico pensando com Abraão se sentiu
aliviado de ver o cordeiro que foi providenciado por
Deus, para que ele não sacrificasse seu Isaque.
     Até o momento em que estou escrevendo esse livro
ou uma carta, não sei do que chamar ainda, eu
acredito que o maior sacrifício que eu fiz na minha vida
foi a Sara, talvez pra qualquer outra pessoa foi apenas
a desistência de um sonho, mas eu tinha total fé,
certeza de que se eu tivesse continuado, ela teria
nascido, teria existido.



É complicado falar de algo que pode ser considerado
bem abstrato, mas entenda uma coisa, não importa o
que seja, sacrifício é sacrifício e o valor dele só você e
Deus sabem, durante todos esses anos de aprendizado
tem uma coisa em específico que entendi sobre o que
sacrificar e quando sacrificar, se em sua mente há
algo que queima para ser sacrificado, algo que bate na
porta do seu coração de uma forma forte e intensa,
não pense que é coisa da sua cabeça ou coisa de
satanás, o diabo ele não vai querer que você sacrifique,
porque ele sabe que sacrifícios na sua vida trarão
resultados. Sacrifícios que você terá que fazer pode
ser uma oferta, amizades, relacionamentos, sonhos e
principalmente sonhos que sejam os que mais
queimam no seu coração, pode ser muito difícil, mas
com Deus tudo vale a pena. 
     Eu estava em um evento da igreja, no último evento
e eu sabia que seria diferente pois tinha depositado
toda minha fé em uma resposta de Deus naquele
evento, eu já tinha preparado uma oferta em especial,
havia guardado 200 reais, pode ser pouco pra alguns e
muito para outros, mas sentia que era meu sacrifício
aceitável a Deus.



O ministrante daquele dia começou a falar sobre
oferta, e chamava a frente as pessoas que tinham
preparado uma oferta especial, eu já estava com a
minha pronta, porém veio ao meu pensamento “oferte
300” praticamente 5 segundos depois o ministrante
diz “Neste momento Deus falou com uma pessoa para
ofertar 300 reais, você que é esta pessoa vem aqui à
frente ofertar e logo em seguida vou orar por você em
particular alí no canto direito” no mesmo instante eu
me levantei e fui até lá, estava me tremendo e sentia
algo diferente. Após ofertar fui para o canto direito do
altar, esperei uns 5 a 10 minutos e logo ele apareceu,
me pediu pra contar a minha história e motivo de
oração, logo após terminar de orar por mim, ele olha
pra mim e diz “Deus vai fazer algo grande na tua vida
dentro de 1 ano, contando a partir de hoje até o
próximo ano, fechando um ciclo de 365 dias, Ele vai
multiplicar 100x mais” meus olhos encheram mais
ainda de lágrimas e tive fé no sacrifício que fiz.



     Neste novo ano eu entendi, senti e confirmei em
Deus que não seria um ano de sacrifício, entendi que
Deus me fez forte no anterior, para poder me dar
conquistas no ano seguinte, Lucas 4:19 “ e proclamar
o ano da graça do Senhor “ talvez exista novos
sacrifícios a serem feitos, mas vejo hoje como uma
forma diferente, cada sacrifício necessário que eu vejo
que tem que ser feito, é como se eu olhasse o que tem
além do processo, a linha de chegada que tanto
esperamos.

     Salmos 51:17 

O sacrifício aceitável a Deus é o espírito quebrantado;
ao coração quebrantado e contrito não desprezarás, ó
Deus. 



Capítulo 2: Fé

     Já era um novo ano, tinha acabado de começar um novo

janeiro e tinha acabado de conquistar minha certificação para

trabalhar em banco, estava louco para dar testemunhos, tinha

total certeza já que este é o meu ano. Estava no primeiro evento

da igreja e aí um dos ministrantes começa a falar sobre a

história de Isaque e mencionou o versículo de Gênesis 26:12 “E

semeou Isaque naquela mesma terra, e colheu naquele mesmo

ano cem medidas, porque o Senhor o abençoava.” nossa,

isso queimou tão forte no meu coração, que não deixou espaço

para dúvidas e medos. Não importa qual situação você esteja, se

Deus falou que Ele irá fazer, nada pode impedir o agir dEle. Um

dos piores adversários que você pode ter na sua caminhada

cristã é a dúvida e o medo. Eu lembro de João Batista toda vez

que eu penso sobre dúvida, quando ele estava preso, veio sobre

ele medo e a dúvida, ele se questionava sobre Jesus, se ele era

realmente o que todos estavam esperando, se ele era o

Messias.

     



Então ele pede que seus discípulos vão ao encontro de
Jesus, e perguntem a ele se é o messias ou não, ao
chegarem em Jesus eles viram sinais sendo feitos,
milagres acontecendo, então Jesus diz “Vá até João e
diga a ele o que viu, diga que os paralíticos andam,
enfermos são curados, os cegos voltam a ver e os
mortos ressuscitam” quando João fica sabendo de
tudo isso, acredito eu que o coração dele se acalmou e
se encheu de fé. Essa história me lembra de uma
palavra que Deus colocou eu meu coração “Quanto
mais próximo você está de Deus, mais próximo você
fica de receber uma resposta dEle” João precisava de
uma resposta de Jesus, ele estava preso,
impossibilitado de chegar perto do seu primo, mas
tinha seus discípulos que foram instrumento para
aproximar Jesus de João, se você têm dúvidas de
alguma coisa, se aproxime de Jesus para obter
resposta, se está impossibilitado, peça ajuda aos seus
líderes, eles te farão mais próximo de Jesus.



     Como falar de Fé, explicar o que ela é… Vivemos de
processo a processo, mudanças vêm e vão, a maior
ferramenta que sempre teremos pra viver tudo isso é
a fé. Meus últimos anos foram uma loucura, e a maior
parte do tempo que tive foi usando a minha fé, não só
pra minha vida mas aos que estavam próximos a mim.

        2020
Alguns anos atrás, aconteceram coisas que eu nunca
imaginaria, tive que ser o homem da casa, o sacerdote.
Meu 2020 foi de muita batalha, aprendizado, foram até
poucos erros, mas dias de lutas fortes. Tem uma
parte da minha vida que é muito importante que tenho
que contar para explicar o contexto de 2020. Era no
ano de 2017, fazia parte de uma igreja pentecostal,
estávamos em uma campanha de ir ao monte orar,
certo dia da campanha foi um irmão de oração de fora
da igreja, ele tinha uma dificuldade na fala pois era
fanho, chamávamos ele de irmão Joãozinho, confesso
que até me emociono um pouco de lembrar desta
história, foi algo que me marcou.



Neste dia em um momento da oração, ele começou a
orar e entregar revelações, eu juro que não esperava
muito que ele entregasse algo para mim, não tinha
tanta fé para aquilo na época, mas aí ele olha para o
lado e começa a falar comigo, ele disse que quando eu
orava o inferno estremecia, que existia uma unção na
minha vida e que Deus iria me usar bastante através
da oração, e que eu seria coluna de sustentação para
minha família. Esta última parte sobre a família me
deixou com dúvidas, porque para mim não fazia
sentido pois meus pais estavam bem empenhados na
igreja, meu pai era o diácono, minha mãe era obreira e
pra mim meu pai sempre foi referência e perguntei
chorando a Deus várias vezes “ Como eu posso um dia
ser coluna de sustentação para a minha família” bom
a resposta veio em 2020.



     Início da pandemia no Brasil em 2020 minha mãe
veio morar comigo, meu pai teve que ficar em
Fortaleza por conta do trabalho da Marinha, passou
vários meses, poucas vezes meu pai conseguia visitar
a gente devido a dinheiro e tempo. Porém, o que já era
pouco diminuiu mais, minha mãe começou a ser
afetada por isso, e teve uma coisa que eu aprendi
nisso, quando uma mulher de Deus está em um
casamento, de certa forma o Espírito Santo sempre
alerta ela ou conta sobre algo. Minha mãe começou a
entrar em depressão aos poucos e com ansiedade
também, ela me chamou várias vezes para falar
comigo que sentia que meu pai estava traindo ela.
Nossa, quando eu ouvia isso dela, eu não acreditava,
porque eu tinha tanta fé no meu pai, no que ele me
ensinava e no que ele representava pra mim, era meu
herói e o que ela falava não entrava na minha
cabeça. Um dia chego em casa do trabalho e vejo
minha mãe chorando com o telefone na mão,
conversei com ela, 



ela me disse que tinha falado com meu pai, disse que
perguntou onde ele estava e que ele mentiu dizendo
que estava no shopping mas ela disse que não ouviu
barulho de nada e que era mentira dele, pois sabia e
sentia que ele estava em um motel com alguma
mulher, conversei com ela, me esforcei muito pra ela
parar de pensar naquelas coisas, eu dizia que era
coisa do diabo querendo acabar com o
casamento deles e depois ela se acalmou. Dias depois
estava no meu quarto, e escuto gritos da minha mãe
xingando alguém, vou até a cozinha e vejo tudo sem
entender nada, ela desliga o celular e começa a
chorar, na ligação era a amante do meu pai, ela tinha
ligado para minha mãe, enquanto tentava acalmar a
minha mãe ela liga novamente e aí eu que atendi,
nossa, meu Deus, eu não sei como eu não fui mais
rancoroso possível, porque aquela mulher estava
cheia de demônios, estava sendo usada pelo diabo,
falava cada coisa nojenta, de algum modo não tinha
ódio no meu coração, existia um turbilhão de
informações na minha cabeça e várias perguntas que
precisavam ser respondidas.



Aquela mulher sabia de muita coisa pessoal minha e
de minha mãe, ela teve a ousadia de pegar meu
numero e me confrontar e querer me conquistar da
forma mais suja, ela ainda me enviou várias fotos dela
com meu pai, vi ali nas imagens meu pai bebendo,
aquilo de uma forma me afetou tanto
emocionalmente, mas naqueles dias Deus já tinha me
preparado, porque maior era o que habitava em mim,
do que naquela mulher, foi naquela época que eu usei
a ferramenta da fé. Eu sentei com a minha mãe na
cama, falei pra ela o seguinte “ Mãe, o que meu pai fez
foi errado, e tem dois caminhos que a senhora pode
escolher, o primeiro é que a senhora pode entrar com
divórcio e eu vou apoiar a senhora, e o segundo é que a
senhora pode entrar em um propósito de oração que
eu também vou estar disposto a orar e lutar com a
senhora” ela chorava e acenava com a cabeça que
queria orar, o meu eu naqueles dias queria muito que
minha mãe se divorciou, mas o Espírito Santo me
falava para lutar.



Iniciamos uma campanha de vários dias, algumas
noites eu ia dormir com a minha mãe porque ela não
conseguia dormir sozinha, nos últimos dias meu pai
tinha chegado de viagem, eu fiz de conta que não sabia
de nada, ele sabia pois minha mãe tinha confrontado
ele, então no final da noite fomos juntos para o quarto
orar, oramos e eu orei bastante, estávamos de joelhos
na cama e meu pai começou a chorar, eu finalizei
minha oração e deixei os dois no quarto, eu não
conseguia chorar, mas sentia o agir de Deus naquele
quarto. Foram dias difíceis depois, meu pai teve que ir
embora por conta da viagem e minha mãe estava
querendo ir com ele, semanas depois compramos
passagem pra ela ir de ônibus para Fortaleza morar
com meu pai de novo, me senti aliviado por aquilo tudo
ter sido resolvido, precisei de muita fé.
      Hebreus 11:6
Sem fé é impossível agradar a Deus, pois quem
dele se aproxima precisa crer que ele existe e que
recompensa aqueles que o buscam. 



Capítulo 3: Perdão

     Eu estava mais uma vez morando sozinho, agosto
de 2020, na minha cabeça ainda ficava o problema que
tinha passado anteriormente, eu sentia uma sensação
de dever cumprido, porém, me sentia com o coração
pesado, ficava na minha mente o que aquela mulher
tinha falado, ela falou muita coisa pessoal, na minha
cabeça se eu visse ela na rua, acho que eu iria ficar
irado e fazer besteira. Algumas noites eu tinha sonhos
discutindo e brigando com meu pai, eu acordava e
pensava comigo mesmo “eu tô bem com meu pai, é só
coisa da minha cabeça.” A nossa mente tem um poder
de confundir, mas também de revelar coisas que estão
submergidas em nosso consciente, com o tempo foi
ficando mais frequentes os sonhos, fui entendendo
que no fundo eu não tinha liberado perdão. O que mais
me irritava e frustrava era o fato dele nunca ter vindo
conversar comigo, de certo modo ele não tinha
obrigação nenhuma de falar comigo, mas puxa vida
ele tinha quebrado a confiança que tínhamos.



Logo após a virada do ano de 2020 para 2021 eu fui
para o Rio de Janeiro visitar eles, eles estavam bem,
estavam melhores, fiquei muito aliviado de ver eles
dois juntos como um casal, era até nostálgico pois
eles estão morando na casa onde eu cresci, eu estava
muito grato a Deus.
     Entendi uma coisa naquela época, perdoar não
depende de palavras ou ações, mas é uma decisão.
Um casal pode brigar e discutir na rua, ao chegarem
em casa podem ir um para um lado e o outro para o
outro lado, mas se um deles, com a melhor das
intenções resolver fazer algo diferente para resolver
tudo, pode ser considerado perdão, isso através da
decisão de liberar perdão, pode ser um prato de
comida favorito, uma massagem, alguma brincadeira
do casal. Perdão é decisão e talvez uma das coisas
mais difíceis do mundo, mas que diminui qualquer
peso na alma.



Foi aí que aprendi o que é perdão, cada etapa da minha
vida foi um processo, coisas que aconteceram que
foram formas de me lapidar, passei por várias coisas,
cada uma delas me ensinando algo e moldando meu
caráter, este capítulo pode ser o menor de todos deste
livro, mas o propósito dele é único, é ser além do
tempo, não só transmitir uma informação e sim uma
mensagem e talvez até uma promessa para você.

      Mateus 6:14

Porque, se perdoardes aos homens as suas
ofensas, também vosso Pai Celestial vos perdoará
a vós; 



                   Capitulo 4: Início 

   Bom, aqui acredito que seja a melhor parte do livro,
na igreja estamos declarando o ano aceitável do
Senhor e Deus tinha colocado muito no meu coração a
música Bênçãos Que Não Tem Fim, a letra dessa
canção me deu muita alegria e fé no coração, me fez
sentir que realmente é o ano aceitável do Senhor. 
     Se você tá nesse capítulo saiba que eu estou muito
feliz por isso, porque primeiro é que você está sendo
muito especial pra mim e segundo é que eu sei que
não é possível, mas estou me esforçando para tudo
ser perfeito e fazer esse livro está sendo um processo
maravilhoso pra mim, é mais que uma carta, é algo
que eu sei que estou dando meu melhor pra você,
porque eu sei que você merece, viu? Espero que esteja
sorrindo agora, porque seu sorriso é muito lindo.



      Primeira lembrança

     Anos atrás eu estava no discipulado de Lucas e
Vivian, eu sempre gostei de ser o tipo de pessoa que
se você precisar pode contar comigo eu vou estar lá
para o que for necessário, principalmente se for a
obra de Deus. Certo dia a Vivian me manda um áudio
perguntando se eu poderia ministrar na célula dela,
pois ela não conseguiria ir devido a problemas
pessoais, então eu confirmei que iria e ela me pediu
pra ajudar no que fosse, até para ir chamar o
pessoal. Daí eu vou junto com as gêmeas mais
maluquinhas que eu conheço para buscar o pessoal
para a célula, e então, eu vejo uma moça morena e
muito linda acompanhada das irmãs, não posso negar
que achei ela linda, mas pelo meu jeito de ser só fui eu
mesmo, fui educado e conversando não me aprofundei
tanto porque uma coisa pode levar a outra, eu estava
namorando na época então eu sempre coloquei minha
mente firmado no meu caráter, 



por tudo que minha mãe já havia passado eu nunca
iria querer ver nenhuma outra mulher passando pela
mesma coisa, nunca tinha feito nada errado antes e
depois do que vivi arrumei mais motivos. Inclusive é
algo extra, geralmente mulheres que não me
conhecem ou me acham boçal demais ou até pensam
que eu sou gay, pode ser engraçado mas eu não me
preocupo com nenhuma dessas duas opiniões, mais
importante para mim é o pensamento que Deus tem
sobre mim. E então a caminho da célula fui
conversando com aquela linda moça, chegamos lá,
iniciamos a célula e ministrei o que Deus tinha
entregado ao meu coração, no final perguntei se
alguém queria aceitar a Jesus e de verdade eu fico
muito feliz se apenas uma pessoa levantar a mão e
naquele dia foi o suficiente porque foi você, ainda bem
que você disse “sim” pra Jesus. 



     Esse dia foi importante, faz parte da primeira
lembrança que eu tenho de você, eu tenho certeza que
eu devo ter insistido pra você seguir todas as regras
do livro, devo ter feito até raiva a você, mas é como eu
falei eu quero que seja perfeito e vou explicar neste
capítulo o porquê de certas regras. Cada capítulo pode
contar algo sobre mim e sobre você mas na minha
perspectiva, então como você já sabe vou estar
conversando todo dia contigo sobre cada capítulo e
também cada detalhe que eu deixei de fora pra você
me perguntar, caso tenha dúvidas de alguma coisa, eu
ainda não sei sobre seu testemunho, eu estou fazendo
esse livro em uma data que praticamente você nem
imagina que eu já tenha interesse em você, mas eu
posso dizer que tô amando viver esse processo, e eu
não quero errar contigo, não quero te deixar mal e
nem triste, por isso vou me esforçar triplicado. Se eu
for chato, meloso ou até inconveniente pode falar pra
mim, vou me corrigir pra tentar ser perfeito, sei que
nunca vou ser, mas pelo menos chegar nos 99.9% eu
quero chegar.



     Quero contar uma parte engraçada, espero que
você ache também. Depois que eu terminei o meu
namoro eu fiquei bem abalado, fiquei achando que a
pior coisa foi não ter alguém que me amasse com os
defeitos que eu tenho e eu tinha lembrado que os
defeitos que eu tinha, tinham sido tratados nos
últimos dois anos de namoro, eu vi que eu era outro
homem, mas enfim, não é essa parte a engraçada.
Acho que você lembra do dia que fomos assistir o
show do Douglas, eu lembro de ter olhado no grupo
que a gente combinou de quem iria e aí eu olhei pra
lista e os nomes vi que tinha uma conta que não batia,
éramos 6 eu, você, Wesley, Thamyris, Lytzza e
Emerson. Por favor não ria tanto de mim eu só
percebi naquele dia que você tinha terminado o
namoro, quando eu cheguei lá tinha ficado olhando pra
você e quase que eu faço a pergunta errada e aí me
virei e fui olhar no seu insta e juntei o tico e teco, aí
caiu toda ficha e entendi. Você já sabe isso de mim, eu
não percebo certas coisas, mas não é a falta de
atenção é simplesmente porque eu sou acostumado a
não observar certas coisas. 



Nessa época acho que já tinha passado uns 4 meses
do meu término e o seu era recente, se eu não me
engano.
     Bom, o tempo passou um pouco, início de outubro
estava vivendo algumas coisas maravilhosas na minha
vida financeira, muita coisa boa mesmo e eu tinha um
pequeno contato com a outra, ela veio conversar
comigo no dia 14 de outubro, ela queria falar pra mim
pra eu não ficar sabendo pelo insta, ela veio me
contar que estava com um cara já, veio um turbilhão
de emoções, isso foi num sábado de arena, eu lendo as
mensagens dela fiquei feliz de verdade por ela e ao
mesmo tempo me senti doloroso, eu pensei comigo
“foram 4 anos, parece que pra ela não teve diferença”
de verdade eu queria que ela encontrasse alguém
primeiro que eu, enfim aconteceu, essa parte em
específico vou deixar pra quando você terminar esse
capítulo.



     No mês de novembro eu decidi mudar minha
carreira profissional comecei a me preparar pro ano
de 2024 e eu estava buscando isso junto com Deus,
em dezembro no revisão de vidas Deus falou muito
forte comigo, mas teve algo que pra mim foi muita
loucura e que você faz parte disso e que praticamente
se resume em você no ano de 2023, mas isso fica pro
próximo capítulo.

      Eclesiastes 4:12 

 Um homem sozinho pode ser vencido, mas dois
conseguem defender-se. Um cordão de três dobras
não se rompe com facilidade. 



     Capítulo 5: Era Você
     
    
     Lembra de quando eu falei sobre quando estamos
perto de Deus, mais próximos ficamos de escutar
uma resposta dEle, então, acredito que já aconteceu
contigo de você está conversando com alguém e chega
uma pessoa e fala alguma coisa com você e você não
entendeu ou não prestou atenção porque estava
focada em outra conversa ou em outra coisa, porém,
aquilo que você escutou de certo modo ficou na sua
cabeça e de alguma maneira você com sua mente vai
montando as palavras na sua cabeça do que foi dito e
logo depois você entende e foi justamente isso comigo
em 2023. Foi o ano que eu cresci muito
espiritualmente, estava muito perto de Deus, e Ele
estava falando muita coisa comigo, mas algumas
vezes eu não estava entendendo por falta de atenção e
sabedoria.



Durante o ano todo eu ouvia a voz dEle direto dizendo
“Olhe ela; olha o que ela está fazendo; ela está fazendo
aquilo; preste atenção nisso” Deus ficou fazendo com
o que eu prestasse atenção em você o ano todo, as
respostas da minha oração estava bem perto e puxa,
não quero te encher de elogios só aqui, mas poder te
falar olhando nos teus olhos. O que me deixa mais
feliz é poder ver Jesus em você, ver que você busca a
Deus, praticamente atinge todas as minhas
expectativas sobre você, eu vejo que você é uma ótima
filha, é muito inteligente, nunca vi uma mulher tão
esforçada quanto você, e outra coisa é que eu vejo você
sendo muito carinhosa e isso até acelera meu
coração.
     De certa forma eu sei que eu não demorei pra
perceber que era você, eu só queria acertar o
momento certo, a gente se conhece já um tempinho e
nos últimos meses de 2023 eu estava muito querendo
ser seu amigo,
 
     



não pra ficar na friendzone, mas pra te conhecer
mais, pra me esforçar pra ser um ótimo amigo, não
sei se estou conseguindo alcançar isso, eu estava
planejando esse livro desde o ano passado e estou
escrevendo tudo isso na primeira semana de Janeiro,
eu juro que espero que dê certo, só posso dizer que
esses últimos dois capítulos eu escrevi sorrindo
bastante porque ficava pensando em você e nos seus
detalhes.
     Bom, nós dois somos dois adultos e acho que
certas coisas a gente percebeu um do outro nas
últimas semanas de dezembro, a gente estava
conversando um pouco mais, fora também as vezes
que eu ia pegar o ônibus perto da sua casa, eu
confesso que usava isso como desculpa porque queria
te conhecer mais e conversar bastante e eu tô até
rindo agora porque tô revelando meus “segredos” que
acho que era muito óbvio, mas enfim, cada conversa
que tínhamos fui percebendo mais e mais que era
você, você é a resposta de Deus para mim. 



No dia 1 quando você levou a picada do escorpião eu
gelei de preocupação, principalmente quando vi a foto
do animal, meu coração ficou a mil e fiquei orando,
mas eu não acreditava no pior, tinha certeza que iria
dar tudo certo e por fim deu tudo certo, então por
favor tenha mais cuidado com animais peçonhentos.
     Depois teve as celebrações, foi uns dias que eu
parei mais pra te observar como você é adoradora, já
tinha visto isso antes nos arenas e cultos e tipo você é
muito diferenciada nisso, na minha visão você se
destaca muito como uma mulher que adora, e fica
lindamente incrível no ministério de dança. Tivemos o
centro de obras e tive aquele mal estar e seu jeito de
ter ficado preocupada, eu me senti muito bem, senti
que você estava sendo uma amiga de verdade, com
toda certeza posso dizer que você é incrível.



     E ontem você me mandou uma mensagem sobre o
garoto do graciliano, quando eu vi a foto eu pensei “eu
tenho que agir mais, o livro tem que tá pronto, Meu
DEUS!” Eu fiquei com medo, eu confesso, mas eu
tenho fé que eu faço parte e você também dos planos
de Deus. Eu sabia que tinha que me esforçar mais pra
te conquistar, não sei se tá dando certo, realmente eu
tenho dúvidas se você tem interesse em mim, mas eu
sou um cara de fé e você já deve saber disso.
     No próximo capítulo eu quero fazer uma surpresa
pra você, quando formos conversar sobre o capítulo
de hoje, te peço que seja super sincera comigo, pode
falar o que gostou e o que não gostou, e também eu
quero te mostrar meu lado presenteador é a minha
linguagem do amor, gosto de dar presentes e
provavelmente você vai estar com alguma coisa já no
seu quarto que represente um presente.

Cantares de Salomão 4:7 
 Você é toda linda, minha querida; em você não há
defeito algum. 



     Capítulo 6: Futuro

     O tempo tá passando e eu estou gostando muito de
te conhecer, faz alguns dias que a gente se aproximou
mais, a sensação que dá é que estamos deixando as
coisas acontecerem e eu fico feliz demais de eu estar
conseguindo me aproximar mais de você, eu fiquei a
noite passada toda pensando se deveria enviar uma
surpresa para você no seu plantão, mas eu não queria
ser tão ousado fora a ousadia que eu já tive
recentemente, mas enfim conto isso depois que você
ler todo o capítulo. Este capítulo é mais reservado
para uma construção contigo, isso vai depender muito
se você está gostando ou não. 
      Esses últimos dias a gente se conheceu bastante,
na verdade eu conheci mais você, um dos pontos
importantes do livro é para você conhecer um pouco
de mim, coisas que eu nunca falei com ninguém estão
nestas páginas, porém, esta parte aqui é algo que eu
quero que seja nosso, talvez seja muito profético e
ousado da minha



parte, mas é o meu lado romântico e eu sou bastante,
fico feliz por você ser uma garota meiga.         Então,
eu estou escrevendo este livro e quando te entregar,
foi porque eu decidi dar um passo a mais, a gente vai
se conhecer mais, quero que conheça meus defeitos,
não sou perfeito, mas sou esforçado e prometo
sempre dar o meu melhor, por isso em nossas
conversas eu me preocupei em saber as coisas e os
lugares que você gosta, de certo modo a gente não
deve sair sozinhos, mas eu não sei qual pode ser sua
resposta. As próximas partes serão mais como uma
visão do futuro, então se você gostar você vai dar um
sorriso e me dizer sim. 
     De acordo com a sua agenda no dia 1 de fevereiro
numa quinta, você vai estar livre e inclusive pode ser
considerado o dia que a gente teve o nosso primeiro
Date, faz tempo que eu queria que você provasse o
açaí do Maria Pitanga, nesse dia a gente conversou
por horas e mesmo que parecesse que iria faltar
assunto, só pela troca de olhares era considerado
como um milhão de palavras e eu já estava mais a
vontade pra te olhar e te elogiar.



E nossa, você vai estar tão linda, só de imaginar o
coração acelera e eu preciso te contar logo, não sei se
você percebeu mas eu gosto muito de te ficar olhando,
você é tão linda que eu tento disfarçar, eu acho que
consigo, mas quando seu olhar bate com o meu, meu
coração tropeça. Depois que terminamos de lanchar,
de ter tomado o melhor açaí de Maceió, acaba dando a
nossa hora, o que estava muito bom acaba ficando
triste porque vai chegando o momento de se despedir,
a única forma de afeto que podemos demonstrar é
com um abraço e seu abraço é melhor de todos. 
     Te acompanho até sua casa, me despeço de você,
volto para casa conversando contigo pelo celular e
falando como tudo foi incrível, eu espero que você
tenha gostado mais de mim, dessa vez a gente
conversa pouco, porque eu não vou deixar você ficar
acordada sendo que no dia seguinte tem que ir
trabalhar.



No dia seguinte, a sensação que dá ao acordar é que
vivemos um episódio de Dorama (prometo que vou
assistir todos da lista) e espero que seu dia esteja
sendo de boa e nada tire a sua paciência , sei que é
uma loucura trabalhar em hospital e por isso que na
madrugada você vai receber um presente meu, espero
que esteja gostoso, eu pensei em não contar aqui, mas
fazer com que você viva o que está nessas páginas é o
que torna este livro atemporal, algo que está além do
tempo, seja passado, presente ou futuro. Isso tudo
quero que faça parte do nosso futuro.
     No domingo dia 4, após o culto eu espero que dê
certo eu pegar outra carona contigo, porque eu gosto
de estar com você e aí vamos estar falando um do
outro e eu vou te perguntar aonde você quer sair da
próxima vez e você vai me dar a resposta porque a
partir de agora você já vai pensando em um local, te
perguntei dias atrás se tem algum lugar que você
ainda não foi mas que queira ir e me disse até os
lugares que gosta, então pense direitinho.



     A gente então saiu na data que você escolheu,
estávamos mais à vontade e você conseguiu fazer de
novo, estava mais linda do que da ultima vez, fora o te
olhar, às vezes você faz algo diferente no teu olhar
quando você sorrir, no dia que eu te dei o chocolate,
quando me despedi de você, você me olhou de um jeito
que eu fiquei “Meu Deus, que mulher linda é essa?!”
Foi aí que eu fiquei mais empolgado, eu pensei comigo
mesmo que todos os dias eu vou ter que me esforçar
ao máximo para te conquistar, mesmo que já tenha,
quero fazer de alguma maneira todos os dias você
sorrir. 
      Você deve tá pensando que talvez a ordem das
coisas estejam bagunçadas, mas a nossa conversa de
hoje após esse capítulo pode ser um pouco mais
complicada, eu não sei como pode ser, talvez até sem
jeito a gente fique, mas eu espero que de certa forma
exista algo especial hoje. Eu iria prolongar mais
capítulos, mas o próximo é o último, por isso siga as
regras de forma correta.
Jó 8:7
 O seu começo parecerá modesto, mas o seu futuro
será de grande prosperidade. 



Capítulo 7: Sim ou Não? 

     Bom, se chegou até aqui é porque as coisas
caminharam bem e você deve estar gostando, eu não
sei dizer se tudo que eu fiz foi no tempo certo, se o
livro eu te dei no tempo certo, mas aqui nessa parte
vou ser o mais sincero possível contigo. Eu gosto de
você e se eu demorei muito tempo pra isso, me
desculpa só quero que tudo seja o mais perfeito
possível, você é uma mulher maravilhosa e eu não
quero que seja como é o relacionamento dos outros,
ninguém nunca quer, mas eu sei que tudo que eu vivi
foi efeito de oração a Deus que eu pedia para ser um
homem de princípios, um homem adequado para a
futura mulher com quem eu iria me relacionar.



     Então, entenda uma coisa, você vai poder ser
sincera comigo sempre, me falar o que gostar ou não,
o que te incomodar, você me conhece e sabe que eu
gosto de brincar, mas eu tenho limites e inclusive
nunca fui de te chatear, eu mesmo o que mais gosto
de ver em você é seu sorriso, por isso que vou tá
sempre fazendo as brincadeiras e piadas certas.
Inclusive, até se for pra fofocar eu vou querer
conversar contigo, vou amar sempre ouvir sobre seu
dia, se você tiver triste e chateada e inclusive não
querer conversar, eu vou entender e que também se
um abraço for necessário eu vou te dar. Muita gente
diz que os primeiros momentos são os melhores e
depois chega o tempo do desencanto, isso é uma
verdade, mas eu mudei e melhorei bastante, eu vou
sempre procurar sempre ser ouvinte e quando você
tiver chateada comigo ou até com raiva eu prometo
recompensar o mais rápido possível, porque eu prefiro
te ver sorrindo do que chateada.



      Eu chamo isso de livro, mas na verdade é mais um mini livro

de presente pra você, acho que o primeiro presente que estou te

dando, depois desse último capítulo as coisas irão ser

diferentes e espero que sejam para melhores. Eu e você já

estivemos em um relacionamento antes, em circunstâncias bem

diferente e quando eu gravei em casa a música bênçãos sem fim

eu pensei muito em você, porque eu sei que você é a maior

benção que eu posso ter esse ano, o engraçado é que tipo se

sempre foi você as coisas se encaminharam para o dia de hoje,

sua resposta vai definir certas coisas pra este ano, fora que de

certa forma vamos estar construindo um futuro juntos, quero

muito que sua resposta seja “sim” porque aí vou poder provar o

que escrevi neste livro, que vou me esforçar todos os dias pra

te conquistar, quando estiver chateada ou tensa vou te encher

de abraços, beijos e massagens só pra te ver bem, quando tiver

mal vou te levar nas melhores churrascarias, onde tiver a

melhor cafeteria vou te levar até lá, sempre que estiver sensível

o melhor chocolate de café que a cacau show tiver. Tudo isso só

pra poder te ver sorrindo e bem feliz.



     Quando eu for te entregar esse livro, eu espero
usar as palavras certas, se eu falei alguma besteira
aqui esta meu pedido de desculpas, espero que na
hora você não fique nervosa ou tímida, porque
provavelmente eu fiquei olhando demais pros teus
olhos, não me canso de pensar como você é linda e se
você gostar de mim como eu posso ser tão sortudo,
porque você é muita areia pro meu caminhãozinho.

Gênesis 2:24 

 Por essa razão, o homem deixará pai e mãe e se
unirá à sua mulher, e eles se tornarão uma só
carne. 



    Conclusão
Chegamos ao final de algo que pode ser um início de uma

história, e que sinceramente seja uma história que possamos

contar para nossos futuros, eu sei que eu sou bem ousado e

estou digitando tudo isso com bastante fé (e rindo de nervoso),

mas sua resposta sendo sim, saiba que você vai ter o último

romântico da terra na sua vida.

Então Lavynia Souza, você aceita entrar em um propósito de
oração comigo em prol de um relacionamento futuro, firmados
em um propósito com Deus, seguindo a visão do ministério em
que congregamos, prometo ser paciente e humilde para assumir
meus erros, sair quando você quiser, assistir todos os doramas
contigo e sempre te fazer sorrir.

      Sim 
      Não

Diz que siiiim, por favor!


